

— St. Margaretha —



Anlässlich ihrer Geburtstage führen der Kinder- und der Jugendchor der Gemeinde St. Margaretha Ostfelden im Oktober ein Musical auf. Für die Durchführung haben sie 500 Euro von der Volksbank erhalten.

— VHS —

## Am Montag starten Sprachkurse

**Ennigerloh (gl).** In der ersten Semesterwoche der VHS ab Montag, 18. September, beginnen die Sprachkurse in der Alten Brenne in Ennigerloh, zu denen man sich an den ersten Unterrichtsta-

gen anmelden kann.

Von Dienstag bis Freitag finden Sprachkurse auf unterschiedlichen Leistungsstufen von A1 bis B1 statt. Wer unsicher ist, kann sich vor Kursbeginn mit den Ein-

stufungstests, die die VHS auf ihrer Internetseite unter [www.vhs-oelde-enigerloh.de](http://www.vhs-oelde-enigerloh.de) anbietet, selbst testen.

Fragen werden unter ☎ 02524/283333 beantwortet.

## Zwei Chöre feiern ihren Geburtstag

**Ostfelden (gl).** Die Chöre der Gemeinde St. Margaretha Ostfelden haben kürzlich gemeinsam Geburtstag gefeiert. Sie blicken auf ein 35- und ein 30-jähriges Bestehen zurück.

Im Jahr 1982 beschloss der Pfarrcäcilienchor, einen Kinder- und Jugendchor zu gründen. Initiatoren waren der Vorsitzende Josef Scheller und Dirigent Siegfried Knepper. Die ersten Elternvertreter waren Heiner Bonkamp, Elisabeth Grachtrup und Ludmila Schulte. Noch gut können sich die Verantwortlichen dem Bericht zufolge an die erste Probe erinnern. Es war im September 1982,

als man sich zum ersten Mal in einem Raum des Kindergartens traf. Zwei Monate später seien es dann schon 31 Kinder gewesen, die sich für das Singen begeistert hätten. Inzwischen ist der Chor in zwei Gruppen eingeteilt. Die Klassen 1 bis 4 bilden der Kinderchor, ab Klasse 5 besuchen die Schüler den Jugendchor. 32 Sänger sind aktiv. Elternvertreter sind Silke Kather und Silke Reitkamp. In 35 Jahren haben 305 Kinder im Chor mitgesungen. Aus dem Kinderchor hat sich 1987 ein

separater Jugendchor mit jungen Erwachsenen gebildet, der sich inzwischen zu den Young Voices entwickelt hat und der über die Grenzen Ostfeldens hinaus bekannt ist. Er feiert sein 30-jähriges Bestehen. Auch bei den Young Voices sind 32 Sänger aktiv.

Ihre Geburtstage feiern die Chöre jetzt gemeinsam mit der Musicalsaufführung „Felicitas Kunterbunt“. Für die Durchführung haben die Sänger Unterstützung von der Volksbank Enniger-Ostfelden-Westkirchen bekommen. Sie überreichte den Chören eine Spende in Höhe von 500 Euro.

Die Aufführungen sind am Samstag 7., und Sonntag, 8. Oktober, jeweils ab 16 Uhr im Saal Kröger in Ostfelden. Der Kartenverkauf ist bereits angelaufen. Die Plätze sind nummeriert. Es gibt gestaffelte Preise: Kinder von 4 bis 6 Jahren zahlen 5 Euro, Kinder von 7 bis 14 Jahren 8 Euro und Kinder ab 15 Jahren und Erwachsene zahlen einen Eintritt in Höhe von 13 Euro.

**📄 Kartenbestellungen sind bei Silke Reitkamp unter ☎ 02524/267481 möglich.**